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牧養模式要不斷進步牧養模式要不斷進步牧養模式要不斷進步牧養模式要不斷進步    

    

在通菜街的日子，教會主日崇拜人數不過百多人，但今天聚會已達一千五百人。

早在十多年前，教會進行改革，轉為分齡牧養，又將各年齡的人分為不同的組別

或團契，每個組別教會都安排導師作牧養，因此我們教會差不多是全民事奉，導

師的素質一定要好（下週再談），才可確保各組別運作暢順。所以，教會致力加

強聖經的教導，鼓勵會友勤讀聖經、多多禱告、按時參加不同課題的講座，各事

奉人員及導師要有責任感，要準時出席聚會，有好的準備及關顧，因為服事的主

人是上帝。 

 

擴建後，教會大了，主日會有數千人聚會，牧養的模式要不斷改進，全職的幹事

及傳道人亦要不斷增聘，求上帝興起更多的弟兄姊妹加入全職事奉的行列！ 


